

連日続く異常な暑さ！

長崎の夏！ペーロンの夏！！

好天に恵まれた7月6日(日)9:00～西泊中学校青少年育成協議会、神の島連合自治会共催の「西泊中学校育成協ペーロン体験」が、神の島港棧橋を起点に行われた。2隻のペーロン船に親子で体験した子どもは「初めてペーロン船に乗ったけど楽しかった！」母親は「子供以上に自分自身が血が騒いだ。来年もあつたら乗りたい！」と話した。



ラジオ体操一緒にやろう！！

夏の定番・ラジオ体操、今年もやっています。7月22日(火)スタート。朝6:30からNHKラジオ放送に合わせ、西集会所横の空き地で実施しています。対象の子どもさんの家には個別に7月17日に案内しました。昼間は灼熱ですが、朝はまだ爽やかですよ！もうトンボが舞ってます。年代問わず、皆様方の参加お待ちしております。



たくさんの方の参加
待ってるよ～！
参加賞もあるよ！

令和7年度 市民大清掃

8月3日(日)午前8:00～「長崎市民大清掃」を実施します。昨今は暑い毎日の連続となっています。どうか熱中症などにはくれぐれもご注意ください。基本家の廻りの草刈り、組によっては場所を決めていただいている所もあります。

＝組長さん＝

- ◆ 事前に1世帯に軍手2組、ボランティア袋2枚を配布します。
- ◆ 子どもさんがいる家庭には「長崎ごみ袋」(子供用)を人数配布
- ◆ 当日8月3日(日)は、午前8:50くらいを目途に参加者に冷えたお茶(600ml)を西集会所でお渡ししますので、人数1ツの上取りに来てください。
- ◆ 子ども達の参加には、お菓子セットを用意していますので、子ども達が直接西集会所に来てください。

市民大清掃を前に！

西集会所裏から金水に至る側溝の土砂除去・雑草除去を、7月初めに市役所に依頼していたところ、市民大清掃の前がいいだろうという細かい配慮のもと、7月22日(火)午前9:30～4人の市職員に対応していただき、すっかりキレイになりました。北部現場事務所の方々、スピーディーな対応、仕事のきめ細かさ、天晴れです。お世話になりました。



地域貢献企業等募集

長崎市は地域活動に貢献する企業を「ながさき型地域貢献企業等」として認定しています。認定されると企業にとってはこんなメリットが…

- 1) 認定書の交付
- 2) 長崎市のホームページに公表
- 3) 認定マークを認定企業の広報媒体に使用することができる。
- 4) 申請により建設工事入札参加資格において加点があります。

地域貢献活動とは

各種地域団体が参画する環境美化活動、防犯・防災活動
交通安全運動、子育て支援活動、高齢者・障害者支援活動
その他地域課題解決のための活動に係る人的支援、又は金銭的支援(金銭的又は物的支援にあたっては、1件当たり3万円以上のものに限り)をいいます。

令和6年度からスタートしたこの制度の登録企業は、令和6年度10企業
令和7年度4企業の計14企業。(当自治会で2企業が認定されている)



(株)弘栄工業 代表取締役 田中 岳司さん (株)丸栄組 代表取締役 峰栄樹さん

木鉢地区ふれあいセンター運営委員会開催

令和7年6月7日(土)19:00～木鉢地区ふれあいセンターにおいて令和6年度事業報告、決算報告、会計監査報告、令和7年度事業計画案審議、令和7年度予算案審議、その他 ①会則の改定 ②運営委員 ③特別会計の後援費取り扱い等々の内容で開催された。

- 会則改正の件
第10条(改正後)
「事務局長は木鉢2丁目関係者から選出する。対象者がいない場合は木鉢地区ふれあいセンター利用対象地域から選出する。」なお事務局長は木鉢地区ふれあいセンター所長を兼務する。
 - 運営委員の件
昨年度の運営委員会において、木鉢地区ふれあいセンターの名称を「小瀬戸地区ふれあいセンター」と名称変更することを議題とし、議論継続となった。名称変更について長崎市に確認した際、木鉢地区ふれあいセンターの利用対象地区は、西泊中学校区であり「立神・西泊」地区も含まれていることが判明した。なお木鉢ふれあいセンター設立当初から「立神・西泊」地区が利用対象者であることに気づけなかったのか、長崎市や小瀬戸地区の関係者にヒアリングを行ったが、原因は判明しなかった。
- <今後について>
- 来年度の運営委員から「立神・西泊」地区よりそれぞれ委員を選出する。
 - 名称変更については、新委員を迎え入れたうえで協議する。
 - 「立神・西泊」地区との調整は、木鉢地区ふれあいセンター運営委員会会長に一任する。
 - みなと坂1丁目・2丁目の自治会長を、運営委員のメンバーとする。

すっかりキレイになりました

7月20日(日)午前8:00～小瀬戸町連合自治会町内一斉清掃があり、今回は信号機の近くの雑草を刈りました。つつじやあじさいの後ろの県有地の方まで入り、約1時間超をかけて、ボランティア袋34袋排出しました。参加いただきました皆さんありがとうございました。

